

Jahresbericht der Präsidentinnen

Liebe Tennisfreunde

Unser erstes Amtsjahr geht zu Ende, es war intensiv, aber auch spannend und lehrreich. Diverse Themen haben uns beschäftigt, einige Optimierungen konnten wir erfolgreich umsetzen.

Für uns bewährt sich das Co-Präsidium, so verteilen sich Arbeit und Verantwortung auf 2 Schultern und es funktioniert wirklich gut.

Höhepunkte reihten sich an Höhepunkte... nach der Saisonöffnung auf unserer schönen Anlage, folgten die verschiedensten Anlässe für alle Generationen wie Interclub und Plauschtennis, Junioren- und Seniorentennis.

Einige ganz heisse Phasen wechselten sich mit regnerischen Perioden ab, es war nie so lange heiss wie im Vorjahr, aber doch einige Tage, an denen wir gerne in den Schatten wechselten und auf unserer Terrasse einen kühlen Drink genossen.

Die Durchführung unseres 2. NiedermattenSeniorenCups (NSC) Ende Juni dieses Jahres kann als Erfolg verbucht werden. Petrus hatte sich von der guten Seite gezeigt, alle Spiele konnten ohne grössere Verschiebungen gespielt werden. Ein herzliches Dankeschön an das OK-Team!

Ebenfalls erfolgreich konnte unser 1. NiedermattenJuniorenCup (NJC) Mitte September ausgetragen werden, den unsere Jungs von der Tennisschule & Juniorenkommission durchgeführt haben. Herzlichen Dank an Euch!

Erfreulich war auch, wie aktiv unsere Senioren waren, sich zu regelmässigen Matches auf dem Platz trafen und mit der einen oder anderen Jass-Runde zum geselligen Teil des Clublebens beitrugen.

Die Rückmeldungen zum Thema «Freitagsplausch» wurden in der Spiko zum Anlass genommen, diesen zu überarbeiten. Es wird weiterhin ein Freitagsevent im Club stattfinden. Weitere Details folgen an der GV.

Ein besonderer Höhepunkt war natürlich das 20-Jahr-Jubiläum, an das wir uns noch lange gerne erinnern werden. Mit viel Herzblut wurde das Fest geplant und vorbereitet. Dank der vielen freiwilligen Helfer und Sponsoren konnte der Anlass leicht unter Budgetvorgabe durchgeführt werden. Inzwischen haben wir auch tolle Fotos zum Bestaunen erhalten. Ein grosser Dank geht an das OK-Team, allen Helfern sowie Raphi Trinkler für die atemberaubenden Drohnenaufnahmen und Corina und Sebastian für die Bilderauswahl und -montage.

Mit 12 freiwilligen Mitgliedern war unser Club beim Anlass «music&more» am 6./7. Okt. in Wohlen vertreten, was sich mit CHF 1'000.- für unsere Clubkasse und auch als Werbung positiv für unseren Club ausgewirkt hat.

Aus der Umsetzung des neuen Restaurantkonzeptes resultiert ein zufriedenstellendes Ergebnis. Es war uns von Anfang an bewusst, dass eine gewisse Anlaufzeit notwendig sein wird, besonders beim Mittagstisch. An «Event-Tagen» wurden sehr gute Restaurantumsätze erzielt, an manchen Abenden hätte sich Urs über ein paar mehr Besucher gefreut... Das Restaurant ist ein nicht unwichtiges Thema für unseren Club, so dass Ende November eine Mitgliederumfrage durchgeführt wurde. Eine grosse Anzahl Mitglieder hat geantwortet und entschieden. Details werden wir euch gerne an der GV präsentieren.

Die Arbeitsgruppe Infrastruktur war in intensivem Kontakt mit der Gemeinde, da letztendlich die beantragte Erneuerung der Plätze 1-4 nach hinten geschoben und erst für 2028/29 vorgesehen wurde. Wir beantragten beim Gemeinderat, die erste Etappe im Finanzplan vorzuziehen. Dieser Antrag ist in Bearbeitung. Der Gemeinderat prüft unseren Vorschlag, wir sind zuversichtlich und bleiben dran!

Kurz vor Weihnachten wurde unsere neue Homepage aufgeschaltet. Die Kosten dafür liegen deutlich unter Budget. Ein herzliches Dankeschön an Lars Atassi und die Arbeitsgruppe Kommunikation.

Wir können es nicht genügend zum Ausdruck bringen - Wir bedanken uns in aller Form bei allen, die den Verein mit ihrem persönlichen und finanziellen Engagement im vergangenen Jahr unterstützten. Ohne EUCH ist der Clubbetrieb mit seinem Spielbetrieb, den Anlässen und den aktuellen Projekten unmöglich. Ein ganz grosses Dankeschön!!!

Ein Verein/Club lebt nicht nur von den jährlichen Mitgliederbeiträgen, sondern vom Engagement eines jeden einzelnen Clubmitgliedes und dem Verständnis für den anderen.

Wir vom Vorstand werden alles uns Mögliche tun, dass unser Club mit seiner schönen und gepflegten Anlage für seine Mitglieder ein Ort bleibt, an dem man gern trainiert und seine Zeit verbringt.

Ein gebührender Dank geht an unsere Vorstandscrew, die so manche Stunde im Sitzen verbringen durfte.

Wir freuen uns auf die Saison 2024 mit vielen lebhaften Begegnungen auf unserer wunderschönen Anlage und wünschen allen einen guten Saisonstart.

Maja & Karina